



Union Fédérale des Médecins, Ingénieurs, Cadres et Techniciens

Rapport conclusif du Comité Général UFMICT-CGT

Merci pour ces deux jours de travail intense, de partage et de construction.

Merci à Katia, Sonia, Rafik et Patricia. Merci aux annonceurs présents et à la NVO.

L'actualité, qu'elle soit nationale ou internationale, politique, économique et sociale a du mal à s'entrevoir positive.

Hier, Laurent nous a fait un rapport clair et détaillé.

Alors que le gouvernement propose aux français et françaises d'épargner pour fabriquer des canons et enlever des vies nous nous demandons de nous épargner et d'investir pour développer le service public et sauver des vies.

L'économie de guerre n'est pas la solution. Nous avons un devoir, celui de proposer une alternative.

L'UFMICT-CGT, la CGT doit être porteuse d'alternatives.

Les détenteurs du capital voudraient nous faire croire que le syndicalisme est sur une voie descendante.

La CGT a 130 ans, elle est toujours présente malgré les crises.

Donc oui, le syndicalisme de lutte existe toujours et nous devons le faire entendre.

Vous avez fait plusieurs constats : éclatement des collectifs de travail, explosion des 12h, manque de reconnaissance des qualifications, augmentation des faisant fonctions, le glissement de tâches, difficulté d'accès à la promotion professionnelle, détérioration des conditions de travail.

La cause à quoi ? à la recherche de profit, à la marchandisation du secteur.

Je vais tenter de reprendre les échanges et proposer un plan de travail qui sera ensuite proposé et discuté à la CE de l'UFMICT.

Hier, j'ai noté « ANTICIPATION », Oui, nous devons anticiper et ne pas nous laisser porter que par les calendriers du gouvernement et du patronat.

Nous devons porter des sujets qui nous sont chers.

Tout au long de ces deux jours, les débats ont confirmé les orientations du congrès de l'Île de ré de 2023.

Par exemple, hier les collectifs infirmiers à travers les résultats de l'enquête, nous ont rappelé l'importance de cette profession qui représente une grande partie des MICT.

Nous avons eu les interventions des différents collectifs ce matin. Ces collectifs doivent être renforcés et déployés, ce sont des moteurs revendicatifs.

Fédération de la santé et de l'Action Sociale

Case 538 • 93515 MONTREUIL Cedex • Tél. : 01 55 82 87 42

BOURSE NATIONALE DU TRAVAIL • 263, rue de Paris, MONTREUIL • Métro : Porte de Montreuil

Site internet : <http://www.sante.cgt.fr> • e-mail : adm@sante.cgt.fr



FEDERATION CGT SANTE ACTION SOCIALE

Organiser les MICT, alors que la fédération compte pratiquement 80 000 syndiqué·e·s, nous n'avons qu'un peu plus de 13 000 affilié·e·s UGICT, donc MICT.

Hier, Isabelle a rappelé l'importance de bien remplir Cogétise et Cogiciel pour compter et organiser et prendre en compte la spécificité des professions MICT.

Le lien avec l'UGICT est essentiel.

De nombreuses actions ont été mises en œuvre : accompagnement des PADHUE, pétition des professions médico-technique, organisation des psychologues contre un ordre professionnel en mettant en place un comité national consultatif de déontologie avec d'autres syndicats, dépôt d'amendements sur la Proposition parlementaire de loi sur la profession infirmière, lancement de l'enquête sur les violences sexistes et sexuelles au travail,...

Pour donner suite aux échanges, nous pouvons proposer un plan de travail qui sera ensuite travaillé par la CE de l'UFMICT :

- Aller vers les MICT et les organiser,un des résultats du quizz est qu'il y a des difficultés à aller vers les professionnel·le·s de l'encadrement et des professions médicales.
- **Avec le collectif médecins, nous proposons un webinaire le 9 avril, en direction des syndicats.**

Un document sera mis à disposition pour aider les syndicats à aller à la rencontre des médecins mais aussi pour aider les syndicats à répondre aux questions sur le statut de ces professionnels. Éric l'a mentionné, l'UFMICT et le collectif doivent être informé de la syndicalisation des médecins pour construire une vie syndicale et préparer les prochaines élections médicales.

Hier Laurent a abordé le travail du collectif cadre et le travail de l'UGICT à travers le baromètre cadre, il pourrait être envisagé de décliner ce baromètre dans notre champ.

Nous avons noté hier l'importance de relancer des collectifs tels que celui des ingénieurs avec certaines spécificités, et celui des éducateurs spécialisés ou techniques.

Aussi, un travail transversal avec l'UFAS sur l'action sociale est à réfléchir, aussi avec l'UFSP sur le sujet de la rémunération et plus particulièrement sur la reconnaissance des qualifications.

N'oublions pas l'UFR, nous devons proposer aux camarades lors de l'ouverture de leurs droits à pension de continuer à être syndiqué·e·s et ainsi participer à l'activité retraitée.

Fédération de la santé et de l'Action Sociale

Case 538 • 93515 MONTREUIL Cedex • Tél. : 01 55 82 87 42

BOURSE NATIONALE DU TRAVAIL • 263, rue de Paris, MONTREUIL • Métro : Porte de Montreuil

Site internet : <http://www.sante.cgt.fr> • e-mail : adm@sante.cgt.fr



Construire la lutte des MICT

Par exemple, l'enquête IDE présentée hier doit être un tremplin pour mobiliser les infirmier·e·s.

Les changements annoncés de ces professions doivent nous pousser à les mobiliser.

Différentes idées sont remontées dans les débats : proposer des journées thématiques dans les syndicats et les USD sur les grandes réformes à venir notamment la refonte de la professions infirmières, interpeller en simultané les différentes instances telles que le CNESER, le HCCP, CNRACL et le ministre de la santé avec la demande d'un Conseil Supérieur de la Fonction Publique Hospitalière sur le sujet des infirmières, ainsi qu'un livret revendicatif. Ces pistes de travail seront discutées au sein des collectifs infirmiers.

La lutte s'organise aussi avec les autres fédérations, ensemble nous sommes plus forts.

Nous proposerons au syndicat de Thalès de venir dans un premier temps à la CE de l'UFCMICT pour amorcer le travail sur plusieurs sujets : sécurisation des données informatique, mise à disposition d'appareils de radiographie ergonomiques. il y a d'autres alternatives que la fabrication d'armes.

Ensuite, le syndicat national des affaires sanitaires et sociales, qui est venu se présenter ce matin et avec qui nous allons tisser des liens.

Nous devons sortir de ce comité général avec un objectif fort : accroître le rapport de force, en ayant en ligne de mire les élections professionnelles de 2026 dans la Fonction Publique mais aussi les élections du secteur privé.

Nous devons amplifier notre communication spécifique, mettre à jour nos plateformes revendicatives pour faire « monter » le vote CGT.

N'oublions pas qu'en mai aura lieu le congrès de la fédération à Dunkerque, moment fort pour notre fédération.

Nous espérons que vous rentrerez dans vos territoires gonflé·e·s avec des perspectives de travail en direction des MICT pour que nous soyons plus forts et fortes et plus nombreux·e·s pour gagner les luttes en cours et à venir.

Merci aux camarades du bureau pour la préparation de comité général, aux camardes de la CE de l'UFCMICT, à la fédération pour la participation à la prise en charge de ce comité général.

Bon retour.